



Communiqué de presse - Paris, 8 juin 2020

## **Meridiam et son partenaire l'aéroport de Munich obtiennent la concession de l'aéroport de Sofia**

La Cour Administrative Suprême de Bulgarie vient de confirmer la décision de la Commission pour la Protection de la Concurrence bulgare du 14 novembre 2019, confirmant également l'attribution par le Ministère des Transports bulgare de la concession de l'aéroport de Sofia à Meridiam et à son partenaire l'aéroport de Munich.

Ce partenariat public-privé à long terme de 35 ans contribuera à la reprise économique de la Bulgarie après la crise de Covid-19 et apportera un soutien important au gouvernement et aux autorités locales bulgares dans leurs projets régionaux tant sur le plan social, économique qu'environnemental.

L'aéroport développera de nouvelles normes environnementales et d'accréditation carbone, qui deviendront des références pour d'autres aéroports et industries. Il servira de véritable catalyseur pour la croissance sociale, économique, environnementale et inclusive de Sofia et de toute la Bulgarie.

Fort d'une expérience reconnue dans le secteur aéroportuaire et d'un portefeuille existant d'aéroports de référence, dont le terminal central de LaGuardia (New York, Etats-Unis), Queen Alia International (Jordanie) ou Ivato et Nosy Bé (Madagascar), Meridiam a l'ambition que le nouvel aéroport de Sofia devienne une nouvelle référence notamment sur le plan environnemental et durable. Dans le cadre de sa mission, Meridiam s'est ainsi engagé à travailler avec l'ensemble du secteur de l'aviation pour parvenir à la réduction des émissions de carbone.

L'aéroport de Munich apportera de son côté toutes ses connaissances, son expertise, ses meilleures pratiques et son ouverture sur le marché, notamment en termes de marketing des compagnies aériennes, de développement des itinéraires, d'expérience des passagers, de développement intelligent des aéroports, de développement des villes aéroportuaires et d'efficacité opérationnelle.

### *À propos de Meridiam*

*Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions critiques aux besoins de la collectivité. Meridiam est une société à mission, au sens de la loi française, spécialisée dans le développement, le financement et la gestion d'actifs et de projets d'infrastructures publiques durables et à long terme dans trois secteurs d'activités : la mobilité des biens et des personnes, la transition énergétique et les infrastructures sociales. Meridiam gère actuellement 7 milliards d'euros d'actifs, et plus de 75 projets et actifs à ce jour. Meridiam est certifié ISO 9001 : 2015, ISO 26000 Advanced par VigeoEiris et applique une méthodologie systématique et propre en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les objectifs de développement durable de l'ONU (UNSDG).*

[www.meridiam.com](http://www.meridiam.com)  [Meridiam](#) 

### Press Contacts

---

Antoine Lenoir : +33 6 07 50 75 85 - [a.lenoir@meridiam.com](mailto:a.lenoir@meridiam.com)